

PAROISSE SAINT JEAN ET SAINTE GERMAINE DE CACHAN

38 avenue Dumotel 94230 Cachan Tel/Fax : 01 46 65 13 74
<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Dimanche 18 décembre 2011 – 4^{ème} dimanche de l'Avent

Messes de Noël

Samedi 24 décembre

Veillée à 18h30 suivie
d'une messe à 19h à Ste
Germaine

Messe à 22h30 à Saint Jean

Dimanche 25 décembre

Messe à 10h45 à Saint Jean

Messe à 10h45 à Sainte
Germaine

Quête pour les églises d'Afrique

Dimanche 8 janvier

(voir au recto)

Journée du migrant et du réfugié

Dimanche 15 janvier

Ste Germaine

Messe, repas et échange

*« Voici que la jeune
femme est enceinte, elle
enfantera un fils, et on
l'appellera Emmanuel. »*

Is 7, 10-16

EN ROUTE VERS NOËL !



Plus que quelques jours nous séparant de la fête de Noël. La Lumière d'en haut va à nouveau éclairer nos ténèbres et ouvrir notre regard vers des horizons nouveaux.

Pendant quatre semaines, la liturgie de la messe nous a invités à la vigilance, à la confiance, à la prévenance et à l'espérance afin d'accueillir l'enfant Jésus avec un cœur renouvelé.

Dans cette perspective, notre paroisse nous a lancé un appel à nous approprier le projet pastoral de l'Eglise de France : « Diaconia 2013 : servons la Fraternité ».

Pour matérialiser ce projet, la première soirée-échange sur Diaconia 2013 a mis l'accent sur le service du frère comme notre manière de vivre notre foi chrétienne avec nos fragilités et nos merveilles. Il s'agit d'une option préférentielle pour le pauvre, en luttant contre l'isolement pour nous rapprocher fraternellement les uns les autres et identifier nos différentes formes de pauvreté.

Puissions-nous ensemble pendant ce temps chercher des voies et moyens pour vivre ce rapprochement avec les pauvres, les isolés de notre paroisse, à la manière de Dieu qui s'est fait proche de nous pour libérer tout homme et tout l'homme. Alors, venons, ne tardons pas, rejoignons des milliers de pèlerins sur la route de Noël.

Djop Roger

Renseignements pratiques

Messes : St Jean 15 rue de Verdun, jeudi à 19h, samedi à 18h30

Ste Germaine : mardi à 19h, mercredi à 9h, vendredi à 9h, dimanche à 10h45

Accueil à Sainte Germaine, 38 avenue Dumotel : lundi et mardi 16h30-19h, mercredi, jeudi et vendredi 17h-19h, samedi 10h-12h

Permanence téléphonique : mardi à jeudi 8h30-12h30, vendredi 14h-17h : 01 46 65 13 74

Permanence Père Boniface : jeudi 17h-19h à St Jean

Journées d'Amitié : merci à tous !

A Cachan, les Journées d'Amitié 2011 se sont bien déroulées à la maison paroissiale « Sainte Germaine », les 3 et 4 décembre derniers.

Une tradition, un rendez-vous que j'ai personnellement apprécié et cela m'a rappelé le psaume « **Qu'il est bon, qu'il est doux d'habiter en frères tous ensemble** » (Psaume 133,1). Les visiteurs, attendus nombreux, étaient au rendez-vous : idées cadeaux, jouets, beaux livres, aussi des vêtements et divers articles d'épicerie etc. Ce fut la rencontre du « donner et du recevoir ». Il fallait voir les visages rayonnant de la joie d'accueillir, de rencontrer, de partager, les sourires etc... Nous avons vécu la Rencontre et partagé la Parole (Diaconia 2013).

Avec l'Equipe d'Animation Paroissiale, je voudrais dire un grand et sincère merci à chacun et à tous. Qui que vous soyez, « organisateurs et visiteurs ».

**Joyeuse fête de Noël et
une Bonne Année 2012 pleine de santé.**
Père Boniface Sebogo

Annuaire diocésain

Les nouveaux annuaires diocésains sont arrivés !

Les responsables de services et mouvements de la paroisse sont invités à venir en chercher à l'accueil pour les membres de leur équipe. C'est un instrument de travail utile.

Quête pour les Eglises d'Afrique

Dimanche 8 janvier

L'année 2011 célèbre le 150^{ème} anniversaire des débuts de l'évangélisation en Afrique de l'Ouest à partir du Bénin, et c'est aussi dans ce pays que le pape Benoît XVI a choisi de remettre sur le sol africain l'Exhortation apostolique post-synodale *Africae munus* – **l'Engagement de l'Afrique**. Ses réflexions guideront l'action pastorale de nombreuses communautés chrétiennes durant les prochaines années.

Les Eglises d'Afrique ont toujours besoin de vivre la fraternité entre églises sœurs et donc encore **besoin de soutien que ce soit spirituel ou matériel**. **Catholiques de France, que devons-nous faire ? La Quête Pontificale pour l'Afrique, le dimanche de l'Epiphanie, nous donne l'occasion de « servir la fraternité comme nous y invite notre démarche vers « Diaconia 2013 » et d'exprimer concrètement notre soutien.**

Les Eglises d'Afrique comptent sur vous !

Horaires des confessions

Jeu 22 décembre : de 17h30 à 18h30 à St Jean

Recherchons pour la veillée et la messe

de Noël du 24 décembre à Ste Germaine :

-**des musiciens enfants, jeunes ou adultes** : répétition à Ste Germaine le samedi 24 décembre de 15h à 17h.

-**des chanteurs adultes** : répétitions le samedi 24 décembre à 15h à 17h à Ste Germaine avec les instrumentistes.

-**des chanteurs enfants et des acteurs-mimes enfants pour le conte** : répétitions les jeudi 22 décembre à 15h et samedi 24 décembre de 10h à 12h et de 14h à 15h à Ste Germaine.

-**des lecteurs adultes et jeunes** avec diction claire, en voix-off pour le conte : répétitions les jeudi 22 décembre à 15h et samedi 24 décembre de 10h à 12h et de 14h à 15h à Ste Germaine.

Répétition choristes adultes : le jeudi soir à 20h30 à la maison paroissiale Ste Germaine.

Contact : Marie-Cécile COMBIER au 01 46 65 62 91 et mariececile.combier@gmail.com

Rencontre avec...

Céline DAVID

Jeune paroissienne de 28 ans, Céline David est partie pendant un mois en voyage humanitaire en Inde, à Calcutta, en tant que volontaire des Missionnaires de la Charité, congrégation religieuse catholique fondée en 1950 par Mère Térèse. Elle nous raconte...

Dans quel but êtes-vous partie ?

Ce voyage humanitaire est le second que je fais : je suis déjà partie en Egypte m'occuper des plus pauvres. A Calcutta, je travaillais au centre des personnes malades et mourantes : je souhaitais être auprès des personnes les plus démunies.

Qu'avez-vous ressenti lors de votre voyage ?

Entre bénévoles, le contact se fait très vite : les volontaires viennent de tous les pays du monde, nous faisons partie d'une même communauté multiculturelle. En un mot : nous ne sommes jamais seuls ! J'ai découvert un peuple altruiste : ils n'ont rien mais donnent tout ! Les Indiens ont une vie bien plus paisible que la nôtre, plus sereine.

Comment s'est passé votre retour en France ?

Le retour d'un voyage humanitaire est toujours un peu violent : passer d'une pauvreté extrême à une surabondance matérielle est assez déroutant, voire gênant. On revient toujours changé d'un voyage aussi long et dans lequel on a vécu un choc des cultures aussi important ! Mais, je continue ma lutte contre la pauvreté tout au long de l'année en France auprès d'associations qui aident les personnes vivant dans la rue.

Pour en savoir plus :

http://comunique.net/calcutta%20site/volontaires_calcutta_volo.htm

Nos joies, nos peines

Funérailles : Louise ARAKELIAN le 8 décembre

Claude SAMMUT le 16 décembre